

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Le lobbying de Julien Nkoghe Bekale à Assouan

Yannick Franz IGOHO
Libreville/Gabon

Présent à l'ouverture de la première édition du Forum d'Assouan pour la paix et le développement durable qui se tient actuellement en Égypte, le Premier ministre Julien Nkoghe Bekale a, pour ainsi dire, "fait d'une pierre deux coups". En atteste sa série d'entretiens avec plusieurs personnalités et pas des moindres. En marge dudit forum, le chef du gouvernement s'est entretenu avec le Secrétaire d'État français auprès du ministre des Armées, Geneviève Darrieusecq. La coopération bilatérale et multisectorielle a constitué la trame de fond de ce tête-à-tête. Ainsi, Mme Geneviève Darrieusecq a salué l'implication du Gabon dans les opérations de maintien et de consolidation de la paix en République centrafricaine.

Une implication qui n'est pas près de s'achever maintenant, du moins si l'on s'en tient aux propos du Premier ministre. "Le Gabon ne ménagera aucun effort pour ramener la paix dans ce pays-frère", a-t-il déclaré.

Autre entretien du représentant gabonais, celui avec les professionnels des gros ouvrages. Le président-directeur général du groupe Elsewedy Electric, (société spécialisée dans la construction d'infrastructures, la production d'énergie et le bâtiment, Ndlr), Ahmed El Sewedy et le directeur Afrique du groupe Arab Contractors, (présent dans 22 pays et spécialisé dans les grands travaux), Amani Ali Khodeir ont clairement manifesté leur intention d'investir au Gabon. Une bonne nouvelle pour Julien Nkoghe Bekale porte-parole circonstanciel du chef de l'État qui est d'avis que la coopération économique et com-

merciale entre le Gabon et l'Égypte doit passer à la vitesse supérieure. Dans la même foulée, Julien Nkoghe Bekale a précisé que le traitement des eaux usées, les routes, les barrages hydroélectriques et l'énergie solaire constituent les secteurs prioritaires dans lesquels la coopération bilatérale (Gabon-Egypte) doit se faire ressentir. Pour ce faire, une délégation d'hommes d'affaires égyptiens, conduite par le ministre de la Production militaire se rendra bientôt à Libreville.



Photo: DR

Photo officielle des participants au Forum d'Assouan pour la paix et le développement durable.

UCESIF: le Gabon à la vice-présidence

Prissilia .M.MOUIY
Libreville/Gabon

UNE délégation du Conseil économique, social et environnemental (CESE), conduite par son président, René Ndemezo'Obiang, a pris part aux travaux de l'assemblée générale de L'Union des Conseils économiques et sociaux et Institutions similaires des États et gouvernements membres de la Francophonie (UCESIF) qui s'est récemment tenue à Conakry en Guinée.

Les travaux ont essentiellement tourné autour de la présentation des bilans financier et moral du bureau sortant de cette organisation. Toutefois, les participants ont également abordé les questions de coopération entre les États membres de l'UCESIF. Cela avant de procéder à l'élection de son nouveau directoire. Après deux ans à la tête de cette organisation, Jacob Baciu, président du Conseil économique et social roumain a passé la

main à son homologue de Guinée, Hadja Rabiou Serah Diallo.

Le nouveau patron de l'UCESIF mènera son action autour du thème: "Diversité culturelle dans l'espace francophone, au service du développement durable des pays membres de l'UCESIF". À travers cette thématique, Hadja Rabiou Serah Diallo et son équipe œuvreront pour la valorisation des actions culturelles identifiées dans les stratégies de développement durable des pays membres de ladite organisation.

Il faut noter par ailleurs que, outre l'arrivée de la Guinée à la tête de l'UCESIF, pour la prochaine mandature, le Gabon a pour sa part été porté au poste de 2e vice-président. Cela, en reconnaissance de son leadership dans la sous-région d'Afrique centrale et dans les différentes organisations des Conseils économiques et sociaux d'Afrique et d'Europe.

Rappelons qu'à ce jour, l'UCESIF compte 23 pays membres qui viennent d'Afrique et d'Europe.

12 décembre 1999 - 12 décembre 2019

Déjà 20 ans



Catherine NWEKONDET
Yi NWEKONDET Y'AKENDENGUE

Elle aurait eu 111 ans aujourd'hui, mais nous rendons Gloire à Dieu, elle repose en paix.

Il y a des vides qui ne se comblent pas, des souvenirs que rien n'efface, et des personnes qu'on ne remplace jamais. Ah ! Kaka !, Dieu t'a pris dans ses bras, mais je t'ai gardé dans mon cœur. Merci pour l'éducation, pour ta générosité, pour ton amour.

En ce jour anniversaire, je te dédie ces quelques mots, empruntés...

« Je t'aime dans le temps, je t'aimerai jusqu'au bout du temps. Et quand le temps sera écoulé, alors je t'aurai aimée. Et rien de cet amour, comme rien de ce qui a été, ne pourra jamais être effacé ». Jean d'ORMESSON.

Pensée pieuse